



estaría encantado. Este es mi sueño pero es complicado.

Hace apenas un mes el rey Juan Carlos te entregaba la Medalla de Bronce de la Real Orden del Mérito Deportivo, ¿qué ha supuesto esta distinción?

Es un sueño que tenía y que he conseguido. Es el premio más grande que me han concedido, que el rey me diera esta distinción ha sido increíble. Conseguir medallas es muy complicado pero que otras personas te den premios es algo muy especial.

Y recientemente también recibías la Mención del Jurado al Deporte y a la Cultura en los Premios Empresariales San Juan 2008, ¿qué pensaste cuándo te lo comunicaron?

Es un nuevo orgullo para mí. No esperaba para nada este premio pero me lo concedieron. Muy ilusionado. Si consigo además la Medalla de Oro en Inglaterra lo celebraré por todo lo alto. Así seguiré, esforzándome y consiguiendo premios y medallas.

¿Cómo ves tu futuro?

Lo veo bien pero difícil. El atletismo me gusta, me encanta y voy a ser muy fuerte y duro. Tengo ganas de hacer algo muy grande.

¿Piensas dedicarte siempre al deporte?

De momento sí. Después, si la cosa va mal, seguiré con el deporte o entrenando a otra gente. Aunque me dedique a otra cosa siempre seguiré haciendo deporte.

¿Qué te dicen tus compañeros?

Me felicitan por todo y me dicen que siga adelante. Es muy importante tener a todo el mundo de tu lado, me está apoyando muchísima gente, padres que me siguen y me dan ánimos. Yo seguiré para adelante esforzándome día a día para conseguirlo.

“Aún tengo que recorrer mucho mundo”

